

Politikerinnen als Mentorinnen an der Gewerbeschule in Muttenz

Seit einigen Jahren arbeitet die Fachgruppe „Politik und Projekte“ der Gleichstellungskommission Basel-Landschaft mit Marc Rauh, einem Klassenlehrer der Gewerbeschule Muttenz, zusammen. Er war an einem Anlass der Fachgruppe. Dort hat ihn der Verantwortliche Bruno Holzer motiviert, ein Projekt mit seinen Schülerinnen und Schülern zu starten. Es geht darum, dass sie bei ihren Vertiefungsarbeiten Begleitung von Politikerinnen und Politikern erhalten. Diese geben ihnen Empfehlungen weiter, die für die Arbeiten hilfreich sind. Es gibt Themen, welche auch die Politik betreffen wie z. B. Arbeitslosigkeit und Bekämpfung von Gewalt. Im praktischen Teil stellen die Schülerinnen und Schüler beeindruckende Gegenstände her. Dieses Jahr gab es Verschiedenes zu bestaunen: Einen Schminktisch, ein Windrad, verschiedene Grillstände, einen Töggelikasten sowie schön dekorierte Torten und Backwaren. Seit Beginn sind die Landrätinnen Pia Fankhauser und Elisabeth Augstburger als Mentorinnen dabei und erleben diese Arbeit als grosse Bereicherung. Klassenlehrer Marc Rauh ist begeistert von diesem Angebot. Die Jugendlichen erhalten von den Politikerinnen nicht nur hilfreiche Empfehlungen, sondern auch Ermutigung und Wertschätzung. Das gibt den Schülerinnen und Schülern Sicherheit und Zuversicht. Sehr positiv ist auch die Schulleitung eingestellt. Weitere Lehrpersonen sind interessiert, bei diesem Projekt mitzumachen. Noch mehr Politikerinnen und Politiker sind also für das nächste Jahr gefragt!

